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Cet article est consacré à l’étude des conséquences de l’actionnariat salarié sur la
performance financière des entreprises françaises. Notre analyse fera appel aux théories des

organisations et en l’occurrence aux théories contractualistes et à la littérature sur le
gouvernement d’entreprise. À travers une étude quantitative menée sur un échantillon

d’entreprises issues du SBF 250 et suivies sur une période de trois ans, nous infirmerons
l’hypothèse selon laquelle l’actionnariat salarié pourrait être un levier de performance

financière.
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Abstract : In this research, our purpose is to clarify the relationship nature between employee
ownership plans and corporate performance. Our analyses are based on different theory

corpus, specially the organizational literature and the corporate governance theory.
We adopt a quantitative approach in order to examine the effect of employee ownership plans
on Frenchs corporate performance. Our investigation results lead us to invalidate the positive

relationship supposition between employee ownership plans and corporate financial
performance.
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